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Под огнём большевистской критики

На днях в парторганизации фабрики киноплёнки состоялось отчётно-выборное собрание.
Оно примечательно острой принципиальной критикой. Партсобрание избрало в новый состав
партийного бюро лишь одного из старых членов партбюро — директора тов. Литманович.

Почему же таким неавторитетным оказался старый состав партбюро вместе с его секретарём
тов. Живаевым.

Предоставим слово самому тов. Живаеву. В своём отчётном докладе он говорил:
— Ростом парторганизации мы не занимались. В текущем году в кандидаты ВКП(б) принято

только три человека.
— Из 210 коммунистов 62 не имеют партийных поручений. 17 процентов состава партор

ганизации за отчётный период ни разу не присутствовало на партийных собраниях.
— Плохо обстоит дело с идейно-политическим воспитанием членов и кандидатов партии.

Лекций и консультаций для самостоятельно изучающих историю ВКП(б) почти не было.
Посещаемость партийных школ и кружков не превышала 60 процентов.

Почему же ослабла внутрипартийная и массово-политическая работа? Об этом тов. Живаев
не рассказал. Вместо него это сделали коммунисты, участники собрания.

— Основной недостаток в работе партбюро — зажим критики и отсутствие самокритики
на партийных собраниях. На критические выступления члены партийного бюро реагировали
болезненно. Деловые предложения оставались невыполненными. Это привело к тому, что рядовые
коммунисты перестали выступать на собраниях, — сказал в прениях инженер Кузьминский.

Партийная жизнь в цехах замерла. Секретари цеховых парторганизаций не получали руко
водства и помощи. Семинары секретарей не проводились. Члены партийного бюро не посещали
собраний цеховых парторганизаций, не знали, чем живут коммунисты. В некоторых цеховых
парторганизациях в этом году состоялось лишь по 2—3 собрания.

Партийное бюро мало интересовалось производственными вопросами, не использовало право
контроля за деятельностью администрации. Бюро не тревожил тот факт, что фабрика в этом
году работает хуже прошлогоднего, производительность труда снизилась, трудовая дисциплина
ослабла.

Секретарь партийного бюро тов. Живаев утратил большевистскую принципиальность.
Он встал на позицию всяческого угодничества перед директором фабрики. На заседаниях
партийного бюро он пренебрегал мнением большинства его членов. Только голос директора
для него законом.

Партийное бюро получало немало сигналов от коммунистов о мошеннических проделках
и самоснабжении бывшего начальника отдела рабочего снабжения Стабецкого. Преступная
деятельность Стабецкого принесла громадные убытки фабрике. Однако партийное бюро заняло
по отношению к этому жулику позицию невмешательства и стояло на ней до той поры, пока
Стабецкий не был привлечён к уголовной ответственности.

Обо всех этих фактах рассказывали на собрании коммунисты тт. Колпаков, Киселёв,
Кузнецова, Лещенко, Кузьменков и другие.

Партийная организация фабрики киноплёнки — крупнейшая в Переславле. Спрашивается,
почему Переславский горком ВКП(б) просмотрел столь серьёзные недостатки в деятельности её
партийного бюро?

А. Сташнёв.
(Наш корреспондент.)
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